



Des rumeurs infondées ont circulé sur les réseaux sociaux, prétendant que Maître Mbah Éric Mbah, le bâtonnier de l'Ordre des avocats du Cameroun, aurait tenu des propos lors d'une émission spéciale sur Canal 2 International. Selon ces allégations, le bâtonnier aurait dénoncé des détournements massifs de fonds publics et révélé la découverte de 3 000 milliards de Fcfa chez un ministre du gouvernement camerounais.

Face à ces allégations mensongères, le bâtonnier a réagi fermement à travers un communiqué officiel : « Le Bâtonnier de l'Ordre des Avocats au Barreau du Cameroun, Me Mbah Éric Mbah, dément avec la dernière énergie ces allégations qui lui sont attribuées et précise qu'il ne s'est jamais exprimé sur ces sujets. Il s'insurge contre ces agissements et invite les médias sérieux à vérifier les informations avant de les diffuser. »

Le bâtonnier Mbah Éric Mbah a clairement indiqué qu'il se réserve le droit d'engager des actions en justice contre les auteurs de ces propos diffamatoires. Il a également appelé à la responsabilité des médias dans la diffusion de l'information et à la vigilance de l'opinion publique face à la propagation de fausses nouvelles.

Cette clarification officielle vise à rétablir la vérité et à mettre un terme aux spéculations infondées qui peuvent ternir la réputation du bâtonnier et de l'Ordre des avocats du Cameroun.